

令和3年9月10日

3年生の
保護者の皆さまへ

茨木市立太田中学校
校長 廣瀬 憲吾

オンライン授業（授業ライブ配信）について

平素は本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、9月13日以降、緊急事態宣言が延長されましたので、分散登校が継続されます。

今後の分散登校では、オンライン授業（授業ライブ配信）を実施して、学校での授業を中継し、登校していない生徒は自宅等で視聴することになります。

授業ライブ配信では、自宅で視聴する場合も授業に参加したと見え、学習進度を遅らせることなく進めていくものです。

もちろん、授業中継を視聴するだけでは十分な学習保障にならないかもしれませんし、オンラインや機材等の状況で思うような授業が配信できないかもしれません。しかし、オンライン授業を取り組みながら、充実した活動ができるように試行錯誤しながら進めていきたいと思っております。

今後の感染の状況によっては、一斉休校になり、オンライン授業だけで学習保障を進めていかなければならないことも懸念されています。13日からの分散登校では、登校時に質問などをとる時間を確保していきます。

学校現場は、新しい取り組み（オンライン授業）にチャレンジしているところです。また、生徒たちにとっても、ICT能力の向上が図れると思われま

本校では、13日からオンライン授業を実施しますが、オンライン授業を受講した生徒の状況を確認するために、13日は実験的に授業を行いたいと思っております。どうぞ、ご理解の上、ご協力をお願いいたします。